

pour la plus grande gloire de Dieu, expliquez-moi le sens de la vision que vous avez eue." Le saint y consentit par l'esprit d'obéissance et d'humilité : l'angélique Léon était son confesseur et son confident. " Mon frère, lui dit-il, le Seigneur m'a apparu dans cette flamme que tes yeux ont aperçue. Il m'a communiqué une si haute connaissance de ses perfections et de mon néant, que je n'ai pu m'empêcher de m'écrier : Mon Dieu, qui êtes-vous et qui suis-je ? D'où vient que vous daignez abaisser vos regards sur moi qui ne suis qu'un ver de terre ? Le Seigneur Jésus m'a dévoilé des mystères si relevés que l'esprit humain ne peut les comprendre. Avant de remonter au ciel, il m'a dit pour adieu : " François, en échange de tous les biens que tu as reçus de moi, offre-moi quelque présent.—Hé, Seigneur, vous savez que je n'ai plus rien au monde, et que depuis longtemps je vous appartiens sans réserve.—Mets la main dans ton sein, et donne-moi ce que tu y trouveras. J'ai obéi ; trois fois j'ai mis la main dans ma poitrine, et chaque fois j'en ai retiré une belle pièce d'or, que je me suis hâté de lui offrir. Stupéfait, je lui ai demandé ce que signifiaient ces trois pièces d'or miraculeuses. Elles représentent, m'a-t-il répondu, les trois vœux de pauvreté, d'obéissance et de chasteté, fidèlement gardés par les Religieux ; elles représentent aussi les trois Ordres dont je t'ai établi le fondateur et le père. Or, voici qu'en échange de ce que tu m'as donné, je renouvelle les trois promesses que je t'ai déjà faites : 1^o j'aimerai et j'assisterai très-spécialement tous ceux qui deviendront tes enfants ; 2^o je bénirai leurs amis et maudirai leurs persécuteurs ; 3^o ta triple famille subsistera jusqu'à la fin des siècles. "

Ayant achevé ces mots, François congédia son compagnon, en lui défendant de jamais divulguer le secret de ces apparitions, et de chercher désormais à voir ce qui se passait entre Dieu et lui.

(A continuer.)

AVIS

Jeudi, le 2 août prochain, les membres du Tiers-Ordre de Montréal prendront possession de leur nouvelle église de Notre-Dame des Anges, rue Lagachetière, coin de la rue Chenneville. Donc, c'est là où les tertiaires se rendront pour la Portioncule ; et les assemblées à l'avenir se tiendront dans cette église.